
1.支援員の態度・言葉づかいはよいですか？ 2.支援員に気軽に質問や相談できますか？

3.支援員は利用者のことを理解しているとおもいますか？ 4.作業内容は自分に合っていると思いますか？

5.現在の日課は適当だと思いますか？ 6.現在の工賃は適当であると思いますか？

今日は木曜日。みんなで運動をする時間です。ラジオ体操
をして、絵合わせをしました。いい運動になりました。

　今年も、顧客満足度調査アンケートを行いました。
。利用者29名、ご家族（支援者）22名より回答をいただきました。
。このアンケート結果を事業所運営に生かし、よりよい「伊那ゆいま～る」にしていきたいと思
います。今後ともご理解・ご協力お願いします。 ゆいま～るが移転して1年が過ぎました。

最近の生活介護・就労継続支援B型の日常の様子です。

生活介護 就労継続支援Ｂ型

今年は、昨年に引き続きコロナ禍ということもあり入園準備品の販売
会が予定通り行えるか心配でしたが、販売を行うことができ、たくさん
の人が来てくれました。今年は過去一番の売り上げとなりました。

1月20日の週刊紙に掲載されました。

今日は水曜日。カラオケの時間です。楽しく歌いました。♬

NO.23 2022年3月22日 発行

広
報
紙

編集・発行 伊那ゆいま～る

〒396-0015
長野県伊那市中央4605番地22
Tel 0265-73-0605

Fax 0265-73-0332

MAIL yuima-ru@email.plala.or.jp

寒かった冬から、ようやく春の息吹が感じられる今日この頃となりました。そんな中、伊那ゆいま～るは、移転新築1
年を迎えようとしています。コロナ禍で竣工式はできませんでしたが、内覧会には多くの地元の方に来ていただき、感

謝の念に堪えません。

伊那ゆいま～るは生活介護と就労継続支援B型を行う障害福祉サービス事業所ですが、障害福祉サービスはまだ
まだ社会の認知度は低いと感じています。生活介護って何やっているの。就労継続支援B型って何のこっちゃ。などと
思われる方も多いのではないでしょうか。まずは来ていただき、知っていただくことで理解が深まると思います。ところ

がこの1年、コロナ禍で地域交流やボランティアの受け入れなどままなりませんでした。しかし、交流の土壌は絶やさな
いようにしているつもりです。

巷ではコロナウイルスはおろかウクライナ情勢のニュースばかりが流れてきます。暗いニュースばかりに感じますが、

明けない夜はない、と言います。伊那ゆいま～るは地域に開かれた、否、地域とともに歩む社会福祉施設を目指して

いきたいと考えていますので、これからもどうぞよろしくお願い致します。

所長 宮下 敦志

編集後記
今年の冬は、昨年に比べて雪が多く、寒い日が続きました。その中、コロナウイルスは、まだまだ

流行っています。３回目のワクチンも進んできていますが、できる予防（手洗い・うがい）はしていきた

いです。 （ｋ）

新規職員紹介
伊那ゆいま～るに新しく職員が仲間入りしました。

看護師 竹下真紀さん

12月よりお世話になっています！

明るく楽しくをモットーにみなさんの健康を守るお手伝いが少しでもできたら…と思っ

ています！よろしくお願い致します。
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ゆいま～るでは自主製品として、木工、縫製品を販売しています。

販売先は、一般の店舗での置き販売や地域などの各種イベントでの販売をさせて

いただいています。

木工製品、縫製品共に特注品の作成も承っていますので、気軽にご相談下さい。

スポーツ教室

節分の会

置き販売

クリスマス会

サンスポート駒ヶ根

から指導員さんをお呼

びして、みんなで体を動

かしました。手や足…

いっぱい動かすことがで

きました。

12月21日（火）にクリスマス会を行ないました。今年度は、堀内支援員によ

るマジックショーやネイチャーゲーム（私は誰でしょう）をして楽しみました。お

昼は、豪華な幕の内弁当、午後のお茶の時間には、いちごのショートケーキを

食べました。盛りだくさんのクリスマス会となりました。

今年度の節分会は、

豆まきをしたり、みんな

で皿回しをして楽しみ

ました。午後のお茶の

時間には”鬼にかり棒”

と節分にちなんだお菓

子をおいしく食べまし

た。

販売会の再開が見込めない現状が続いているため、

ゆいま～る木工製品の販路拡大を目指しＪＡ上伊

那さんが経営している２店舗への置き販売を開始

させていただきました。

入園準備品

ご入園

おめでとうございます！

今年も入園準備品の販売に参加させていた

だき、たくさんの保護者、入園児の皆さまに

ゆいま～る製品を購入していただきました。

お客様から上のお子さんの時からリピートし

ていただいてると声をかけていただき、とて

も嬉しく思います。


